

Fecha: 20-05-2025 126.654 Pág.: 4 Tiraje: Medio: El Mercurio Cm2: 825,2 Lectoría: 320.543 El Mercurio - Cuerpo A \$ 10.840.427 Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Tras triunfo en Buenos Aires, Milei apuesta por alianza con el PRO "le guste o no a Macri"

El oficialismo quedó en una posición de fuerza frente a la centroderecha:

Tras triunfo en Buenos Aires, Milei apuesta por alianza con el PRO "le guste o no a Macri"

El mandatario espera derrotar al peronismo en los comicios provinciales de septiembre en el distrito gobernado por Axel Kicillof.

EVA LUNA GATICA

ortalecido por la sorpresiva victoria que obtuvo La Libertad Avanza (LLA, liberta-rios) en las elecciones legislativas de la Ciudad de Buenos Aires, el Presidente argentino, Ja-vier Milei, anunció ayer que buscará cerrar un acuerdo elec-Aires, con los dirigentes de Propuesta Republicana (PRO, centroderecha) "le guste o no" al exmandatario Mauricio Ma-

al exmandatario Mauricio Macri (2015-2019), líder de este partido, y con miras a los comicios legislativos de septiembre en el distrito gobernado por el peronista, Axel Kicillof.

"Los dirigentes están tomando nota de que PRO es una herramienta que quedó obsoleta, que no sirve para terminar con el kirchnerismo", dijo ayer Milei en una entrevista con Canal A24, en la que aseguró que las negociaciones de guró que las negociaciones de su partido con dirigentes del macrismo, que gobiernan va-rios distritos provinciales, es-tán muy avanzadas "indepen-diente de Macri".

El Presidente señaló, además, que la reciente foto de su hermana y secretaria general de la Presidencia, Karina Milei, con los diputados Cristian Ri-tondo y Diego Santilli, el inten-dente Guillermo Montenegro y otros referentes del partido de Macri, demuestra la voluntad Macri, demuestra la voluntad de trabajar juntos para "ganar-le al kirchnerismo en su bastión por antonomasia", la provincia de Buenos Aires, donde el mandatario espera "dar otro batacazo" en septiembre.

Las declaraciones del libertario fueron hechas tras la victoria de la lista encabezada por como de la lista encabe

toria de la lista encabezada por su vocero presidencial, Manuel Adorni, en las elecciones de Buenos Aires, con el 30,1% de los votos, superando al peronista Leandro Santoro (27,5%) y prácticamente dupli-cando al PRO, que sacó un 15,9% con la candidatura de



MILEI celebró junto a Manuel Adorni, su vocero presidencial, la victoria en la ciudad de Buenos Aires

Golpea a la centroderecha

La derrota representó un du-ro golpe para la formación cen-troderechista fundada por el expresidente Macri, que perdió por primera vez en casi 20 años su principal bastión electoral, en una elección que era vista como una medición de fuerzas entre el líder centroderechista y Javier Milei, quienes mante-nían una disputa por el lideraz-

go de la derecha argentina.

"Macri para algunas cosas está grande, tiene que entender que su momento en la política ya pasó", aseguró ayer Milei.

LLA y PRO, no obstante, hasta hace poco habían sido aliados estratégicos. En 2023, Morri dio un apoyo desisivo a desisivo desisivo a desisivo de desisivo a desisivo de desisivo a des

Macri dio un apoyo decisivo a Milei para su triunfo en la se-gunda vuelta de las presidenguitta vuelta de las presiden-ciales, luego de que la candida-ta del PRO quedara tercera en la primera ronda, y han apoya-do la mayoría de las iniciativas del oficialismo en el Parlamento. No obstante, ambas fuerzas se distanciaron al no ponerse de acuerdo para cerrar una lis-ta de cara a los comicios del do-

mingo pasado.

"Ahora viene otra carrera
muy interesante que es la de la
provincia de Buenos Aires, en la cual, dado este resultado, La Li-bertad Avanza tiene la fuerza para imponer al PRO las condiciones para una alianza bajo su propio esquema", dice a "El Mercurio" Santiago Leiras, poli-tólogo de la Universidad de Bue-nos Aires. Aunque, agrega el ex-

Las primeras mayorías

Con casi el 100% de los votos escrutados, los resultados oficiales de las elecciones en Buenos Aires ubicaron a **Manuel Adorni**, de la Libertad Avanza, en el primer lugar con el 30,13% de los votos. En segundo lugar, quedó **Leandro Santoro**, de Es Ahora Buenos Aires (centroizquierda), con el 27,35%. En tercer lugar, **Silvia Los**pennato, de Buenos Aires Primero (PRO), con el 15,92%, y Hora-cio Rodríguez Larreta, exmiembro del PRO, se ubicó en cuarto lugar con el 8,08%. Le siguen Vanina Viasi, del Frente de Izquierda, que obtuvo

3,16% de los votos; **Ramiro Marra**, libertario expulsado de su partido, quien se llevó el 2,62%, y **Paula Oliveto**, de la Coalición Cívica, con 2,50%. Estos últimos dos no obtuvieron escaños en la legislatura local.

De las 17 listas que postulaban, en tanto, en el décimo lugar quedó Lula Levy, del Partido Evolución de Martín Lousteau, con 2,31%.

perto, "probablemente no va a ser una alianza entre partidos, sino que va a ser del oficialismo con dirigentes individuales del PRO que se quieran sumar bajo el sello de la Libertad Avanza".

De concretarse, no sería la primera vez que un dirigente del PRO abandona sus filas y se suma a LLA. A principios de es-te mes la ministra de Seguridad, te mes la ministra de seguridad, Patricia Bullrich, rompió con el partido centroderechista tras haber sido su candidata a la Pre-sidencia en 2023 y su presiden-ta hasta marzo de 2024, para

afiliarse al par-tido de Javier = Milei, fundado **VOCERO** hace apenas cuatro años.

Adorni asumirá como "Es muy pro-bable que diri-gentes del PRO legislador de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires el 9 de diciembre

gentes del PRO se incorporen a la lista de la Libertad Avanza, de 2025. en los términos que quiere Milei, y también en los que aceptaría Santilli, el principal candidato del PRO en la provincia. Seguramente ahora no le van a regier nue se desafilie no le van a exigir que se desafilie no le van a exigir que se desafilie del PRO, pero, parecido a lo de Bullrich, en algún momento se va a tener que afiliar a la Libertad Avanza si quiere ser candidato a gobernador", señala Marcos Novaro, politólogo e investigador del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (Conicet).

Foco puesto en la provincia

Ahora, tras atraer el voto conservador en el cuarto distri-to electoral más grande del país, el partido de Milei busca-rá imponerse en los comicios de la provincia de Buenos Aires, un bastión histórico del pero-nismo y que es gobernado por Axel Kicillof. El espacio, no

obstante, quedó con un sabor amargo tras la elección de aver, amargo tras la elección de ayer, luego de que su candidato Leandro Santoro, no lograra imponerse ante La Libertad Avanza, a pesar de que la ma-yoría de las encuestas pronosticaban una posible victoria ante la división de la derecha. El movimiento, además, atra-

viesa un momento de fuerte inestabilidad ante las diferencias sostenidas hasta ahora entre Ki-cillof y la expresidenta Cristina Fernández (2007-2015), titular

del Partido Justicialista, quien todavía no de-fine si competi-rá por algún cupo legislativo en las elecciones de sep-tiembre. Esto luego de que Kicillof enfrentara abierta-mente su lide-razgo al definir

los comicios en la provincia para septiembre desafiando la postu-ra de Fernández, quien prefería unificar los comicios con las na-cionales de octubre.

Aún así, pese al quiebre en las fuerzas izquierdistas, para los expertos el principal rival que enfrentará Milei en la campaña

enfrentará Milei en la campaña sigue siendo el peronismo.

"El escenario ahora está polarizado con el kirchnerismo", señala Novaro, "porque para Milei o más importante es polarizar la escena". "Entonces, si él repite un poco la estrategia y logra disolver lo que queda del PRO, el radicalismo, y queda muy debilitado todo ese espacio centrista, podría preparar la escena para octubre que es la elección que realmente le importa. No es que no le importe ganar la provincia, pero aún perdiéndola por poco sería buena elección, y saldría fortalecido", afirma el experto.